

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 24 octobre 2013 06:42

Sonia Heckel avait besoin de locaux pour s'entraîner à la Boccia (équivalent de la pétanque en handisport). C'est à Tomblaine qu'elle a trouvé des créneaux pour s'entraîner gratuitement.

Nous avons le plaisir d'apprendre que, suite à cet entraînement, Sonia Heckel a pu participer au championnat de France de Boccia les 21 et 22 septembre derniers à Hyères et qu'elle est devenue à cette occasion championne de France.

Toutes nos félicitations !